

ABB 12.06.2020

Im Bühler „Wir sind eins“-Haus haben die beiden Haupt-Protagonisten des Glühweinstandes, Marissa Röck und Inge Kohaupt, 2.500 Euro an Lebenshilfe-Geschäftsführer Markus Tolksdorf übergeben. „Dieses Engagement ist wahrlich keine Selbstverständlichkeit. Wir freuen uns, dass sie unserer Lebenshilfe schon so lange die Treue halten, und sind Ihnen dafür sehr dankbar“, so Tolksdorf. Neben den Geschwistern Röck und Inge Kohaupt unterstützt vor allem die Affentaler Winzergenossenschaft den logistischen Aufwand für den Stand. „Der Glühweinstand ist ein richtiges Gemeinschaftsprojekt geworden“, so Marissa Röck, die zusammen mit ihrem Bruder Manuel und Klienten der Lebenshilfe den Stand immer eine Woche lang bewirtschaftet. Dann übernehmen die „Bühler Quetscheteufel“ für eine weitere Woche. red